s isfap



PRESENTACIÓN DEL CURSO

Alfinalizar la adolescencia – esa época tumultuosa en la cual se consolida después de vacilaciones y retrocesos, ensayos y simulacros, la identidad sexual adulta – el ser humano se encamina hacia el encuentro con el otro sexo, ciertamente en la búsqueda de su destino sexuado. Del modo neurótico o perverso en que se produzca este proceso dependerán las actitudes vitales, al menos en gran parte, las relaciones sociales, la conducta hacia la producción, así como también los estilos existenciales. De ahí que el conjunto de las determinaciones psicosociales e ideológicas de un sujeto descansen en sus actitudes sexuales, y que cuando estas se encuentran lesionadas – llámense perversiones, dificultades sexuales como la impotencia, frigidez, eyaculación precoz, anorgasmia, etc. – son todos los ámbitos de la vida los que se encuentran afectados, en haciendo especial referencia a la relación con la Ley y el procesamiento simbólico de cualquier diferencia.

La constitución de la pareja es un proceso complejo, abierto a múltiples fracasos y extravíos, dado que es necesario que se articule un pacto deseante que no desconozca la propia libertad, a la vez que respete al otro en su diferencia irreductible. Se trata de construir una relación que no implique ni la sumisión ni el sometimiento del otro y que permita desplegar los roles sexuales en su oposición diferencial, así como abrir el camino para la asunción de las funciones parentales. Asumir la libertad implica sostener una actitud responsable por el otro, más allá de cualquier uso perverso del mismo, el que siempre se genera al servicio de exclusivos intereses narcisistas.

La pareja configura un espacio de entrecruzamiento del deseo con el amor, lo cual indica que está abierta al exceso perverso, por un lado, y por el otro al enamoramiento idealizante. Resulta complejo integrar en una ecuación equilibrada ambas corrientes – la amorosa y la deseante -, de tal modo que la plenitud que nos hace vivenciar el ser narcisistícamente completante del otro no obture nuestro deseo por él, que nuestro deseo no se consuma en un goce devastador – y mortífero – que desconozca la efusión imaginaria del amor.

La pareja humana tiende a oscilar en un vaivén que va desde el narcisismo recuperado a través del Todo el ser del otro, y su destitución, merced al deseo que apetece al objeto parcial en el otro, más allá de su reconocimiento subjetivo.

Es necesario recordar que las tendencias inconscientes siempre pugnan por sostener el deseo sin amor, o el amor sin deseo, en un campo de polarización inestable que oscila entre la idealización y la denigración del objeto, llegando a generar la idealización de lo que se degrada y la degradación de lo que se idolatra.



La patología emerge cuando se ama sin deseo o se desea sin amar, extremos ambos que hablan de una fuerte disociación entre la devoción al objeto -que deviene de la circunstancia edípica - idealizado o a su opuesta denigración. El desdoblamiento del objeto erótico es un fenómeno de estructura, tal como lo podemos evidenciar en la neurosis obsesiva, siendo el altar y el burdel los dos espacios en los que se despliega esta polaridad excluyente entre el amor y el deseo

El Curso de Especialista en Psicopatología de la vida amorosa que ofrecemos desarrolla una elaboración del proceso de sexuación del sujeto humano. A partir de esta base, abordamos la constitución de la pareja humana tanto desde su versión normal como de la patología que se establece en el vínculo. El amor y el deseo serán elementos centrales en el andamiaje de la pareja.

El objetivo del Curso de Especialista es dotar de conocimientos sobre la articulación del amor y el deseo en la pareja humana, tanto en su formación como en su finalización, con el objeto de adquirir conocimientos que nos permitan la comprensión de las fuerzas que constituyen a la naturaleza humana.



DESTINATARIOS DEL CURSO

Licenciados Universitarios o de Grado, especialmente en Psicología, Pedagogía, Psiquiatría, Docentes, Trabajadores Sociales, Sociología y Filosofía.

Estudiantes universitarios o de grado en su último año de estudio académico de las formaciones indicadas y afines.

La titulación emitida es "Especialista en Psicopatología de la vida amorosa", 190 horas (Créditos: 7 ECTS).

BENEFICIOS DEL ALUMNO. OBJETIVOS PRINCIPALES Y SECUNDARIOS. SALIDAS PROFESIONALES.

BENEFICIOS DEL ALUMNO

La formación que ofertamos le permitirá alcanzar un grado de "Especialista" a través de la adquisición de conocimientos del amor y el deseo en la constitución de la pareja humana; le ayudará a alcanzar solvencia profesional psicológica en relación a la intervención con parejas y con sujetos individuales, favoreciendo su ingreso en el mercado laboral.

El alumno del Especialista tendrá la oportunidad de adquirir una formación sólida para el conocimiento de cómo "se arman" las parejas desde la individualidad propia; alcanza el objeto de la comprensión de la articulación de las estructuras psicológicas que porta cada miembro de la pareja y su intervención en la conformación de la pareja amorosa y sexual.

El alumno tendrá a su disposición a un equipo docente experimentado en el campo de la pareja y de su psicopatología. Esta experiencia permitirá transmitir conceptos, ideas, doctrina psicológica, viñetas clínicas que ayudarán al alumno a posicionarse ante la intervención frente a los fenómenos psicopatológicos provenientes de las turbulencias de la vida amorosa.



OBJETIVOS PRINCIPALES

El objetivo central de este curso es preparar a los profesionales noveles o con experiencia (Psicólogos, Pedagogos, Psiquiatras, Docentes, Sociólogos, Filósofos y Trabajadores sociales) que buscan acceder y actualizar sus conocimientos en el abordaje del conocimiento y de las patologías de la vida amorosa y sexual en los pacientes adultos y en las parejas.

Las metas fundamentales de este Especialista incluyen el desarrollo de las competencias y habilidades necesarias para:

Comprender los elementos que intervienen en el inicio de la relación y posterior desarrollo-evolución de las relaciones de pareja.

Aprender los conocimientos teóricos y prácticos necesarios para identificar, evaluar, diagnosticar e intervenir en las problemáticas y conflictos de la pareja desde el vínculo fundante.

Analizar la dinámica de las relaciones de pareja y factores que generan obstáculos en las mismas; puesta en juego elementos inconscientes individuales.

Alcanzar la capacitación para ayudar a los miembros de la pareja a explorar, analizar y diagnosticar sus dificultades, deseos y problemas.

Discriminar los diferentes tipos de pareja.

Aprender las técnicas para abordar las relaciones conflictivas de pareja.

Identificar los elementos agresivos y violentos.

Estudiar y abordar viñetas clínicas en el ámbito de pareja, que por sus características precisan de una articulación: celotipia, violencia de género, dependencia emocional, infidelidad y manejo de duelos, rupturas y divorcios.

OBJETIVOS SECUNDARIOS

Aprender la importancia de establecer un vínculo adecuado de comunicación con cada uno de los miembros de la pareja.

Diseñar intervenciones preventivas y favorecedoras del bienestar de los miembros de la pareja.

Aprender a definir los objetivos terapéuticos.



Saber escuchar, preguntar, exponer, interpretar y reflejar.

Estar capacitado para transmitir la información a pacientes.

Aprender a trabajar y comunicarte en equipos multidisciplinares.

Elaborar elementos de prevención para la violencia en la pareja.

Alcanzar a comprender conocimientos que aporten una base u oportunidad de ser originales en el desarrollo y aplicación de ideas en el trabajo con parejas.

Evaluar los resultados de tus intervenciones.

SALIDAS PROFESIONALES

Este curso de Experto te ofrecerá la posibilidad de acceder laboralmente tanto a instituciones públicas como privadas.

Entre las distintas salidas profesionales podrás encontrar:

- Intervención psicológica con parejas, tanto en el ámbito de la Salud Mental como en el ámbito de los Servicios Sociales
- Ejercicio privado de terapia psicológica de parejas
- Ejercicio privado de la profesión de psicólogo en terapia individual
- Asesoramiento a parejas en servicios públicos
- Terapia de grupo de parejas
- Talleres con parejas en conflicto
- Intervención en asociaciones o fundaciones de parejas separadas o divorciadas
- Servicios de prevención de la Salud



METODOLOGÍA

La metodología es "online". La inscripción en el Programa le permitirá recibir las claves de acceso al campus virtual. Podrás acceder a los temas que componen la totalidad del Curso.

Esta metodología te permitirá adquirir conocimientos y herramientas a través de la evaluación continua, tema a tema, que afianzará el acceso a los objetivos y competencias.

El alumno contará con un tutor que le acompañará durante la formación ayudándole a la comprensión y a la búsqueda de herramientas terapéuticas y docentes para superar las dificultades que se encuentren en el trayecto del Experto.

La colaboración y comunicación entre el alumno y el tutor es fundamental para poder alcanzar el alto grado de especialización que proponemos.

TUTOR

Acompañamiento, ayuda formativa, consultoría, comunicación

HERRAMIENTAS

Campus virtual, contenidos didácticos, tutorias...

ESPECIALIZACIÓN

Asociación teórica-práctica de contenidos dirigidos a la preparación de los alumnos er su desempeño profesional.



EVALUACIÓN CONTINUA

Tema a tema: constatación del proceso de aprendizaje del alumno para garantizar su solidez.

COMPETENCIA

Habilidades, herramientas psicológicas, destrezas, conocimientos para el desarrollo profesional.

ESTRUCTURA DEL PROGRAMA

El programa se estructura en ocho temas con un total de 190 horas desempeñados en un tiempo de **tres meses.**

190 · 8 · 3
HORAS TEMAS MESES

EVALUACIÓN

Al final de cada tema del Experto se ubican las Cuestiones que conforman el sistema evaluativo del Curso. Son preguntas de carácter elaborativo, de 4 a 7 preguntas en función del tema desarrollado. El alumno tiene que responder a estas preguntas y enviarlas al tutor asignado para que pueda realizar la evaluación comentada con el alumno. La evaluación tendrá las notas siguientes:

- Apto
- · No apto

Para obtener el Apto final del Curso, el alumno tendrá que responder a todos los Cuestionarios.



PROGRAMA

- Tema 1: Introducción
- Tema 2: El amor. Relaciones de Objeto. El objeto a
- Tema 3: El narcisismo. Primario y secundario
- Tema 4: La adolescencia: Devenir de la infancia. Las pulsiones sexuales. Elección de objeto
- Tema 5: La ley del padre: Intervención de la función paterna en la elección de objeto
- Tema 6: Parejas extrañas. Uniones amorosas desde la patología individual
- Tema 7: Literatura: Isaac Singer. Análisis de una obra literaria bajo la perspectiva del curso
- Tema 8: Conclusiones

INSCRIPCIÓN

Para inscribirse debes cumplimentar la ficha de inscripción y abonar el importe del curso.

(los datos aportados en la ficha están protegidos de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos de Carácter Personal (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 y la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico 34/2002 de 11 de Julio, LSSI-CE.)

- Medios de pago: (Solicitar datos al Centro)
- Nacionales: Transferencia bancaria, Paypal, Giro de Correos.
- Internacional: Transferencia bancaria internacional, Paypal, Western Union, MoneyGram.

CALENDARIO

El Curso tiene fechas concretas de convocatoria de inicio. (Consultar con el Centro).



s isfap

www.isfap.com

